

Sozialdemokratische Partei Deutschlands Ortsbeiratsfraktion Steinheim



SPD Steinheim Ortsbeiratsfraktion Doerner Straße 53f 63456 Hanau

Herrn Ortsvorsteher
Burhard Huwe
Geschäftsstelle Hanau Steinheim
Ludwigstraße 92
63456 Hanau

Fraktionsvorsitzender
Dr. Hans Katzer
Email: info@dr-katzer.de
www.steinheimer-spd.de

03.09.2021

Gesicherte Gießkannen

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die SPD-Ortsbeiratsfraktion bittet darum, nachfolgenden Antrag zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der 5. Ortsbeiratssitzung am 16.09.2021 zu nehmen:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, ob die Anschaffung von Gießkannen aus Metall mit festem Brausenmundstück, auch Zotte genannt, in Kombination mit einem Sicherungssystem (1 € Stecksystem) die Nutzungsmöglichkeiten des Friedhofs und das Gießen der Gräber verbessern würde.

Begründung:

Der vereinzelt aufgestellten Gießkannenbäume im Steinheimer Südfriedhof bieten mit den aufgehängten Plastikgießkannen ein unästhetisches Bild (siehe Foto 1). Die Gießkannen sind nicht mehr nutzbar und die Zotte fehlt bei allen Gießkannen. Gießkannen aus Metall könnten diesen Mißstand verhindern, wenn dazu ein Sicherungssystem eingeführt wird. Zu denken ist u.a. an das 1-€-Stecksystem (siehe Foto 2) wie bei einem Einkaufswagen.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender

SPD Steinheim Ortsbeiratsfraktion Doerner Straße 53f 63456 Hanau

Sozialdemokratische Partei Deutschlands Ortsbeiratsfraktion Steinheim



Herrn Ortsvorsteher
Burhard Huwe
Geschäftsstelle Hanau Steinheim
Ludwigstraße 92
63456 Hanau

Fraktionsvorsitzender
Dr. Hans Katzer

Email: info@dr-katzer.de
www.steinheimer-spd.de

3.09.2021

Pflegekonzept Amerikafeld

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die SPD-Ortsbeiratsfraktion bittet darum, nachfolgenden Antrag zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der 5. Ortsbeiratssitzung am 16.09.2021 zu nehmen:

Der Magistrat wird gebeten,

ein Pflegekonzept für das Amerikafeld an der Otto-Hahn-Straße zwischen der Senefelderstraße/Gailingsweg und Lämmerspieler Weg vorzulegen.

Begründung:

Der beschriebene Bereich rechts und links der Otto-Hahn-Straße wirkt ungepflegt und vernachlässigt. Dort hat sich in vermehrtem Maße die sogenannte Graukresse ausgebreitet. Diese Pflanze ist eine unbekannte Giftpflanze, die schnell im offenen Boden, nach Erdbewegungen und lückigem Grünland vorzufinden ist. Die Graukresse ist u.a. für Pferde sehr gefährlich.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender

**Sozialdemokratische Partei Deutschlands
Ortsbeiratsfraktion Steinheim**



Herrn Ortsvorsteher
Burhard Huwe
Geschäftsstelle Hanau Steinheim
Ludwigstraße 92
63456 Hanau

Fraktionsvorsitzender
Dr. Hans Katzer
Email: info@dr-katzer.de
www.steinheimer-spd.de

03.09.2021

Beleuchtung Schriftzug

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die SPD-Ortsbeiratsfraktion bittet darum, nachfolgenden Antrag zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der 5. Ortsbeiratssitzung am 16.09.2021 zu nehmen:

Der Magistrat wird gebeten,

den links neben dem Eingangsbereich befindlichen Schriftzug „Kulturhalle“ von unten zu beleuchten und den Schriftzug mit reflektierender weißer haltbarer Farbe zu versehen.

Begründung:

Der derzeitige Hinweis Kulturhalle mit weißem und mit 90 Grad nach oben führende Schriftzug auf orangefabigen Untergrund wirkt nicht mehr frisch und kommt in der Dunkelheit nicht richtig zur Geltung. Ein von unten angestrahlter Schriftzug wäre nicht nur nachhaltiger, sondern könnte auch mit der Beleuchtung der Flußgottstatue eine Symbiose bilden.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender

SPD Steinheim Ortsbeiratsfraktion Doerner Straße 53f 63456 Hanau

Herrn Ortsvorsteher
Burhard Huwe
Geschäftsstelle Hanau Steinheim

Fraktionsvorsitzender
Dr. Hans Katzer

Sozialdemokratische Partei Deutschlands Ortsbeiratsfraktion Steinheim



Email: info@dr-katzer.de
www.steinheimer-spd.de

Ludwigstraße 92
63456 Hanau

03.09.2021

Betreff

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

die SPD-Ortsbeiratsfraktion bittet darum, nachfolgenden Antrag zur Beschlussfassung auf die Tagesordnung der 5. Ortsbeiratssitzung am 16.09.2021 zu nehmen:

Der Magistrat wird gebeten,

den Treppenbereich am Ende der Straße Am Sonnenberg Richtung Bieberbrunnen zu sanieren und fußgänger-, kinderwagen-, rollator- und behindertenfreundlicher zu gestalten.

Begründung:

Der genannte Bereich (s. Bild) wird gern von Spaziergänger*innen mit oder ohne Kinderwagen benutzt, weil bei einem Rundspaziergang durch Steinheim nicht die Überquerung der vielbefahrenen B45 erforderlich ist.

Die vorhandenen Treppenstufen sind sehr hoch und sollten mit modernen Stufen erneuert und mit einer Rampe versehen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Fraktionsvorsitzender

Treppenbereich

